





Photo news オトニュー







第9回関西かごしまファンデー!

8月4日(日)、大阪市の京セラドームにおいて、『関 西かごしまファンデー』が開催されました。

関西鹿児島県人会総連合会(稲盛和夫会長)が主催 したもので、今回で9回目を迎えました。

当日は、関西在住の県出身者ら3万1千人が来場し ました。

会場は、県内の市町村や企業、247 団体 327 ブー スが並び、観光PRや物産品の販売が行われ、京セラ ドーム内が鹿児島1色の1日となりました。

また、来場者の中に、本町の出身者で構成される 近畿大崎町会(会長:川元信太郎さん)の会員や昭 和 40 年に大崎中学校を卒業した『昭和 40 年会』(代 表: 東牧清美さん) も今回のイベントに合わせて参集 し、思い出話などでふるさとを懐かしんでいるようで した。

■ 県ビーチバレー中学生男女選手権大会!

7月27日(土)、大崎町ビーチスポーツ専用競技 場において、『第2回鹿児島県ビーチバレー中学生男 女選手権大会』が開催されました。

当日は晴天に恵まれ、県内8中学校から10チーム が参加し、熱戦が繰り広げられました。

大会は、細山田中学校が2連覇を果たし、上位2チー ムが全国大会の出場権を獲得しました。

大きくなって帰ってきてね! ウミガメ放流 大丸小学校

7月31日(水)、大丸小学校4年生ら16名は、横 瀬海岸においてウミガメの放流を実施しました。

同小学校は、海岸近くに立地していることからウミ ガメの保護活動に取り組んでいます。

5月と7月にウミガメ保護監視員の下野明文さんよ り預かった卵726個を校庭のふ化場に移設し、観察 を続けました。児童らは、今回ふ化した子ガメ 101 匹を大海原へと放流しました。